

Projet jardin Noah et Louison

Collège des îles du Ponant
Ecole publique de Groix

Porteurs projet :

Calloch Louison (ecodélégué du collège)

Drevo Noah



Présentation du projet

L'objectif est de faire un potager

Présenter les métiers liés à l'agriculture

Initier les collégiens et les écoliers à l'agriculture

Faire participer les CE1 et CE2

Réfléchir sur une automatisation du jardin

Faire un repas à la fin de l'année

Faire des dons de légumes à des associations caritatives



Présentation à la mairie



Présentation dans la presse

Un projet innovant entrepris par deux collégiens

Ile de Groix — Louison Calloch et Noah Drevo, élèves de 4^e et 3^e au collège public de Groix, ont lancé de leur propre chef un projet de jardin pédagogique avec l'école primaire.

L'idée

Pour préparer l'avenir
Louison Calloch et Noah Drevo sont passionnés par l'agriculture et envisagent d'en faire leur métier. Tous deux donnent d'ailleurs régulièrement un coup de main à des agriculteurs de l'île afin de commencer à se former. « Parfois, ils nous montrent même des astuces pour protéger la récolte des oiseaux », raconte Noah. Après sa 3^e, il souhaite s'inscrire en CAP mécanique, parcs et jardins, tandis que Louison attendra d'avoir passé son Bac pour s'orienter vers des études d'agronomie.

Un projet transversal
« Ces deux élèves sont très motivés et sont venus spontanément me présenter leur projet », raconte Stéphane Le Costaouec, professeur de mathématiques au collège des îles du Ponant de Groix. L'idée est de créer un jardin potager sur le terrain communal attenant à l'école primaire. « Noah et Louison vont aller présenter leur projet aux maîtresses et aux élèves, poursuit l'enseignant. Ils ont également été fiers de l'exposer au maire et aux élus de la commune, qui les ont écoutés avec intérêt », ajoute-t-il.

La mairie aidera les élèves pour certaines tâches nécessitant un matériel plus poussé et pour l'apport de compost par des employés municipaux. Par ailleurs, un dossier pour les trophées de la vie locale va être déposé après les recommandations du conseil municipal.

Des élèves motivés
« Notre plus gros projet sera d'installer l'irrigation automatique sur le terrain, explique Louison. Nous allons y



Noah Drevo et Louison Calloch préparent la relève des agriculteurs avec un projet fédérateur pour l'ensemble du groupe scolaire public de Groix. (PHOTO : OUEST FRANCE)

travailler avec M. Costaouec et avec Robin, un élève de 6^e, lui aussi très motivé. Nous essaierons également de mettre en place un système électronique pour connaître la température et le taux d'humidité sur le terrain. Nous inviterons les élèves de CM de l'école primaire à y réfléchir avec nous.»

La principale du collège des îles du

Ponant, Marie Kervadec, est venue de Groix féliciter et encourager les deux collégiens. « C'est un très beau projet qui s'inscrit complètement dans le cadre de la liaison entre l'école et le collège, commente-t-elle. Autant que possible, nous encourageons les élèves à être responsables et à prendre des initiatives, tout en les accompagnant. Nous avons ainsi

des éco-délégués qui sont des représentants d'élèves engagés pour l'environnement. Nous invitons également les élèves à rédiger des articles sur des actions qu'ils ont menées et à les poster sur le site internet du collège.»

Site du collège : college-ilesduponant.ac-rennes.fr.

Présentation aux professeurs des écoles